

La Roue libre. Tour de Bretagne FSGT

Publié le 24 mai 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Cyclotouristes, marcheurs et bénévoles, lors du Tour de Bretagne à Erdeven (Morbihan).

Week-end de Pentecôte sportif pour les adhérents de la Roue libre lampaulaise qui ont participé, nombreux, au 17e Tour de Bretagne FSGT cyclotouriste à Erdeven (Morbihan). Pour la partie cyclisme, 13 sportifs ont parcouru 400 km, répartis sur cinq circuits couvrant la région d'Étel, la presqu'île de Quiberon, Locmariaquer, les alignements de Carnac et Sainte-Anne-d'Auray.

Du vélo mais aussi de la marche

En marge du vélo, il y avait aussi un groupe de marche, qui a parcouru 45 km autour d'Étel, Quiberon, Plouharnel et la plage d'Erdeven. Pour assurer l'assistance et la sécurité des différents sportifs, quatre bénévoles de La Roue libre s'étaient joints aux 33 bénévoles de l'organisation, répartis dans les différents véhicules. Au total, 490 participants ont sillonné les routes et sentiers, ravis et en attente de la prochaine édition.

Pratique

La Roue libre propose de découvrir le cyclotourisme tous les dimanches matin, au départ du Kruguel, à 8 h.